

ABSTRAK

Yulia Nurhida. (2022). “**Analisis Kemampuan Literasi Matematis dan Disposisi Matematis Siswa Sekolah Menengah melalui Model Pembelajaran *Problem Based Learning* (PBL)**”.

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh rendahnya kemampuan literasi matematis siswa, kemudian salah satu aspek afektif yakni disposisi matematis dipercaya dapat mensukseskan proses pembelajaran matematika. Salah satu model pembelajaran yang dapat mengembangkan dan memfasilitasi untuk meningkatkan kemampuan literasi matematis dan disposisi matematis siswa adalah model pembelajaran *Problem Based Learning* (PBL). Tujuan dari penelitian ini untuk mengetahui: 1) Mendeskripsikan kemampuan literasi matematis siswa sekolah menengah melalui model pembelajaran *Problem Based Learning* (PBL); 2) Mendeskripsikan disposisi matematis siswa sekolah menengah melalui model pembelajaran *Problem Based Learning* (PBL); dan 3) Mendeskripsikan korelasi kemampuan literasi matematis dan disposisi matematis siswa sekolah menengah ditinjau dari beragam model pembelajaran. Penelitian ini menggunakan pendekatan penelitian kualitatif. Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah studi kepustakaan (*library research*) dengan metode dokumentasi. Pengumpulan data dilakukan dengan cara menghimpun literatur yang berkaitan dengan variabel penelitian sebanyak 21 artikel yang kemudian diklasifikasikan dan dianalisis. Berdasarkan hasil analisis data dapat disimpulkan sebagai berikut: 1) Kemampuan literasi matematis siswa sekolah menengah yang pembelajarannya menggunakan model pembelajaran *Problem Based Learning* (PBL) mengalami peningkatan dan pencapaian yang baik; 2) Disposisi matematis siswa sekolah menengah yang pembelajarannya melalui model pembelajaran *Problem Based Learning* (PBL) mendapatkan pencapaian yang baik dan menjadi lebih baik; dan 3) Terdapat korelasi ataupun hubungan yang positif antara disposisi matematis terhadap kemampuan literasi matematis pada siswa sekolah menengah yang ditinjau dari beragam model pembelajaran.

Kata Kunci : Kemampuan Literasi Matematis, Disposisi Matematis, dan Model Pembelajaran *Problem Based Learning* (PBL)